

Fecha: 21-07-2025
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general

Pág.: 20
 Cm2: 815,7
 VPE: \$ 980.493

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Título: **que seguíamos en clase, que coincidíamos en el fondo sin estar de vacaciones cuando los otros colegios estaban en receso, así que se mantuvo bastante movido también durante el periodo de vacaciones más general". En esa línea, añadió que "en los Juegos Deportivos se retomó la semana pasada con la categoría Sub 14 que son las que tienen final nacional y clasificación a sudamericano. Ya empezaron igual con la serie Juvenil, donde seremos sede en el vóleybol. Así que nos ha tocado bastante movimiento de programación tanto Adicpa como IND, y nosotros también siempre hacemos encuentros amistosos cuando no hay mucha acción externo más formal, pero bien movido hasta el momento".**

que seguíamos en clase, que coincidíamos en el fondo sin estar de vacaciones cuando los otros colegios estaban en receso, así que se mantuvo bastante movido durante el periodo de vacaciones más general".

En esa línea, añadió que "en los Juegos Deportivos se retomó la semana pasada con la categoría Sub 14 que son las que tienen final nacional y clasificación a sudamericano. Ya empezaron igual con la serie Juvenil, donde seremos sede en el vóleybol. Así que nos ha tocado bastante movimiento de programación tanto Adicpa como IND, y nosotros también siempre hacemos encuentros amistosos cuando no hay mucha acción externo más formal, pero bien movido hasta el momento".

Ya con la mitad de la temporada realizada, Stevens también hizo un balance respecto a la participación e interés de los estudiantes por las actividades deportivas. "Nosotros tenemos dos instancias: una que son las selecciones, que son las extraescolares que son un poco más competitivas y más selectivas, y la otra son los talleres, que son más formativos. Entonces también durante el año, cuando los profesores van viendo que hay chicos que van avanzando y que tienen condiciones, los van invitando a participar en la selección. Por eso, no sólo en marzo se han incorporado chicos y chicas a las selecciones, sino que durante los últimos meses igual, a medida que los profes ven que están participando y ven alumnos con potencial los invitan a dar ese paso".

Al respecto, agregó que "nosotros ya tenemos un buen número participando y que vienen trabajando de años anteriores, entonces en las selecciones tenemos una cantidad que va participando, y sobre todo en las categorías más chicas uno

ciones, sino que durante los últimos meses igual, a medida que los profes ven que están participando y ven alumnos con potencial los invitan a dar ese paso".



FOTOS: CAROLINA ECHAGÜE M.

ya deja que sea más formativo y abre el ingreso, que es más masivo".

La jefa del departamento de educación física y deporte del Colegio Almondale Lomas también destacó que hay algunas disciplinas que han generado un mayor interés esta temporada. "Nos ha ido bastante bien este año, acá en el colegio se motivan mucho los chicos. Por ejemplo, en atletismo igual ha aumentado mucho la cantidad de participantes en relación al año pasado, en la selección específicamente, igual en tenis de mesa, pues IND ha tenido hartos torneos, así que también ha ido aumentando. Chico que ven que se está moviendo más el tenis de mesa y han ingresado en las últimas semanas. Cuando hay resultados y mucho movimiento eso motiva más también a los chicos a ingresar a participar del deporte en el colegio".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl




WWW.RADIOUDEC.CL

TU SEMANA TIENE UNA BANDA SONORA IMPERDIBLE EN RADIO UDEC

LUNES 21:00 HRS
CONTEMPLANDO EL HORIZONTE
 Andrés Cruz Carrasco nos invita a reflexionar sobre diversos temas, junto a los grandes clásicos del rock.

MIÉRCOLES 21:00 HRS
ALMA MATER
 Exalumnos de distintas carreras y generaciones de la Universidad de Concepción comparten sus anécdotas y recuerdos universitarios.

JUEVES 18:00 HRS
TU BIENESTAR AL DÍA
 Entrevistas, noticias y recomendaciones para mantener una buena calidad de vida. Con la conducción del periodista Cristián Sandoval Cabezas.